

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa. Tarumajaya Polsek Kertasari Patroli bersama Sambang di Desa. Binaannya ajak warga untuk Wujudkan Kamtibmas yang kondusif

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.INFORMAN.ID

Mar 30, 2024 - 05:39



Kertasari- Guna selalu menjaga Kamtibmas di Desa atau Desa binaan, Sinergitas antara Babinsa dan Personil sangat diperlukan dalam pelaksanaan tugas dalam rangka memberikan rasa aman serta mewujudkan tertib sosial di masyarakat

Desa atau Desa binaannya.

Hal tersebut bisa terwujud jika diantara kedua belah pihak ada komunikasi yang baik, sehingga tugas dilapangan akan terasa ringan dan masyarakat pun akan merasa nyaman dan merasa terayomi.

Seperti kebersamaan dan kekompakan antara Personil Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Tarumajaya Polsek Kertasari Polresta Bandung Bripka Budiono dan Babinsa Koramil Kertasari saat menghadiri kegiatan masyarakat di Kp. Goha tengah Desa. Tarumajaya Kecamatan Kertasari Kabupaten Bandung, (29/03/2024).

Bhabinkamtibmas Desa. Tarumajaya Bripka Agus menyampaikan dalam kunjungan tersebut “Kita mengajak mari kita semuanya sebagai menjadi penggerak warga yang lain mengaktifkan kembali siskamling. Dengan demikian kondisi dan situasi lingkungan sekitar dapat terpantau, mengingat di wilayah lain sudah banyak aksi pencurian,” jelasnya.

Babinsa Serma Dadan menambahkan, menghadapi musim yang tidak menentu kadang kemarau kadang hujan saat ini, Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga mengajak untuk menjaga kebersihan lingkungan dan menjaga kelestarian alam. Dimana kebersihan merupakan kunci kesehatan dan menjaga kelestarian alam untuk menghindari bencana alam banjir dan longsor.

“Apalagi wilayah kita ini terdiri dari dataran yang cukup tinggi, perbukitan. Jika kita tidak menjaganya, dikawatirkan akan terjadi bencana longsor. Semoga desa yang kita cintai ini aman dan sejahtera,” tandasnya.

Kegiatan tersebut merupakan sesuatu rutinitas yang sudah sering dilaksanakan oleh keduanya. Kehadiran Babinsa dan Babinkamtibmas untuk menciptakan keamanan dan motivasi kepada warga binaannya dalam harkamtibmas.

Sementara itu, Kapolsek Kertasari Polresta Bandung Iptu Ahmad Nurdin mewakili Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H mengatakan sinergi TNI-POLRI sangat dibutuhkan dalam penanganan gangguan kamtibmas di masyarakat, Babinsa yang merupakan ujung tombak satuan teritorial dan Babinkamtibmas juga sama sebagai ujung tombaknya Polsek.

“Selalu sampaikan kepada masyarakat untuk ikut berperan aktif dan selalu berkomunikasi serta berkoordinasi dengan Babinsa dan Personil dalam menangani permasalahan kamtibmas di masyarakat, khususnya di Desa atau Desa binaan,” ungkap Kapolsek.